
Procès verbal
Conseil d’école de l’école francophone de Stony Plain

17 octobre 2022 à 18h

1) Ouverture de la réunion 18h05
Presence: Michel Fournier, Julie Carignan, Daphney Lockhead, Suzanne
Merrils, Isabelle Yeo, Renelle LeBlanc, Marie-Ève Lemieux-Otto, Matt Dodd,
Diana Frenette, David Merino, Samuel Frenette, et Shanelle Dion.
Absence non motivée: Charlene Mashala

2) Reconnaissance du territoire du Traité 6
« Nous sommes conscients du fait que nous nous trouvons sur les territoires
du Traité 6, de lieux de rencontres et de déplacements traditionnels. Nous
honorons toutes les Premières nations, Métis et Inuits qui ont foulé ces terres
et y ont laissé leurs empreintes pendant des siècles.»

3) Accueil et déroulement de la réunion
Michel explique le déroulement de la réunion.

4) Adoption de l’ordre
Isabelle propose l'adoption de l’ordre du jour, appuyée par Suzanne, et
adoptée par le CA.

5) Adoption du procès-verbal du 27 septembre 2022
Correction: Corrigez le nom de famille de Mme Dion au point 3.
Isabelle propose l'adoption du procès-verbal du 27 septembre 2022,
appuyé par David, adopté par le CA.

6) Présentation des membres du conseil d’administration (CA)
Tour de table: Introduction de chacune des personnes présentes à la
réunion.

7) Élection de l'exécutif - président, vice-président, secrétaire
Mme Dion explique les responsabilités des rôles de Président et
Vice-Président.
David propose Michel comme Président, appuyé par Isabelle, et le CA
adopte.
Michel propose David comme Vice-Président, appuyé par Isabelle, et le CA
adopte.
David propose Julie comme Secrétaire, appuyé par Isabelle, et le CA
adopte.



8) Nomination du membre de la communauté
Le CA discute des di�érentes options disponibles dans la région, examples
Parenting for the Future Association (APFA), CFA Régional, Multicultural
Centre, francophones de la communauté.

9) Rapport de la direction
Mme Dion a présenté le rapport de la direction.

10) Objectifs de l’année
Daphney propose que Michel communique avec la FPFA pour guider les
objectifs de l’année, appuyé par Isabelle, et le CA adopte.

11) Varia
A) Ajouter des membres au Conseil d'école et au Comité exécutif.

Isabelle propose d’ajouter Samuel et Suzanne au Conseil d’école,
appuyée par David, et le CA adopte.

B) Discussion d'implémenter un programme de diner chaud
Mme Dion va faire un suivi avec Mme Dion pour organiser un
programme de diner chaud géré par les élèves de la cinquième
année.

12) Dates des prochaines réunions
David propose des réunions en présentiel, appuyer par Isabelle, et le CA
adopte.

David propose que les réunions soient les troisièmes lundis de chaque
mois, et si fériés, la réunion sera la journée suivante (mardi). Appuyé par
Isabelle et le CA adopte.

Lundi 21 novembre 2022
Lundi 19 décembre 2022
Lundi 16 janvier 2023

13) Levée de la réunion
Matt propose la levée de la réunion, appuyer par David, et le CA adopte.


